

Antrag zur Sitzung des Ausschusses für Planung, Infrastruktur und sozialen Wohnungsbau am 25. 04. 2024

Ich beantrage einen Tagesordnungspunkt

„Information und mögliche Handlungsoptionen bezüglich des geplanten Umbaus des Seniorenhauses Greetsiel zu einer Ferien- und Appartementwohnanlage“  
in die Tagesordnung aufzunehmen.

Begründung:

In seiner Sitzung am 11. 12. 2023 hat der Rat der Gemeinde Krummhörn einstimmig eine Resolution verabschiedet, in der er bekundet „mit allen zur Verfügung stehenden Mitteln“ die geplante Zweckentfremdung des Seniorenhauses zu verhindern. Auch in der Bevölkerung gibt es deutlichen Widerstand gegen dieses Projekt, wie in der Demonstration am 10. 09. 2023 mit hunderten Teilnehmenden deutlich wurde. Es handelt sich insgesamt um ein Thema großen öffentlichen Interesses. Mit den vor kurzem veröffentlichten Planungen des Investors wird den artikulierten Interessen von Rat und Bevölkerung widersprochen. Deshalb sollen im Ausschuss mögliche Handlungsoptionen diskutiert werden.

Des Weiteren möchte der Investor Presseberichten zufolge zur Verwirklichung seines Vorhabens auf seinem Grundstück in der Nähe des denkmalgeschützten „Steinhauses“ und auf oder in unmittelbarer Nähe eines Bodendenkmals Parkplätze anlegen.

Wir bezweifeln die Vereinbarkeit dieses Vorhabens mit den Belangen des Denkmalschutzes. Ebenso ist unklar, wie die Zuwegung zu diesem Bereich erfolgen kann und soll. Deshalb erbitten wir von der Verwaltung und/ oder vom Landkreis Aurich im Ausschuss eine Darstellung der vor Ort geltenden Gestaltungsoptionen und Einschränkungen.

Greetsiel, den 14. 04. 2024

Frank Schoof fbl Krummhörn